

10.000 kits alimentarios serán entregados a la población más vulnerable de Popayán

La alcaldía de Popayán anunció que continúa avanzando en la entrega de los primeros 1.700 mercados producto de las labores del Banco de Alimentos. Esta semana se cuentan con 8.300 más, adquiridos con recursos propios de la Alcaldía, para llegar a 10.000 familias vulnerables que hoy pasan dificultades por la pandemia del Covid-19 y que NO reciben ninguna ayuda económica por parte de los programas que entregan subsidios: Familias en Acción, Jóvenes en Acción, Colombia Mayor o Devolución del IVA, entre otros.

La distribución de estos elementos y mercados alimentarios se hace a través del Banco de Alimentos de Popayán, con recursos propios, con el apoyo técnico, vigilancia y control de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres de Popayán.

Reiteran el agradecimiento a los diferentes organismos de socorro que acompañan en este proceso y apoyan la entrega de los kits alimentarios y el fortalecimiento del Banco de Alimentos.

El Banco de Alimentos de Popayán, quiere garantizarte la mejor atención

Por eso, te invitamos a hacer uso de nuestro Call Center de forma adecuada, para esto es importante que conozcas lo siguiente:

Debes inscribirte UNA (1) sola vez a la línea 350 211 8717

El horario de atención es de 8:00 AM a 8:00 PM en jornada continua.

También lo puedes hacer escribiendo al correo: bancoalimentospopayan@gmail.com

RECUERDA:

Todas las llamadas son grabadas y monitoreadas.

Queremos ayudar a muchos ciudadanos, por eso te invitamos a que tengas en cuenta estas recomendaciones, para que recibas respuesta lo más pronto posible.

¡Por ti, por mí, por Popayán!

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán

Así funcionarán las plazas de mercado de Popayán

A través de una circular expedida por la Secretaría General, la Administración Municipal “Creo en Popayán”, dio a conocer el funcionamiento y las medidas de prevención en las 5 plazas de mercado de la ciudad.

Las galerías La Esmeralda, Alfonso López, Barrio Bolívar, Las Palmas y Bello Horizonte, seguirán funcionando bajo el cumplimiento de algunas medidas de protección y prevención con el fin de evitar el contagio del Covid 19, así lo dio a conocer el Secretario General Gregorio Molano Anacona.

“El tiempo que se atiende en las plazas de mercado es de lunes a domingo, pero no hay porque aglomerarse, hay suficientes productos, el reporte de nuestros administradores es que está llegando el producto que se necesita en las casas; por favor, acatemos estas directrices, contamos con el apoyo de la Policía para hacerlo de manera ordenada”, expresó el funcionario.

Añadió que se realiza un control del uso de los elementos de protección como tapabocas y guantes, así como la restricción para personas con síntoma de gripa o que no porte su documento de identidad, e hizo el llamado para evitar las aglomeraciones y conservar la distancia de 2 metros con el fin de evitar posibles contagios.

“Esta circular se expide con el fin de ayudar a proteger nuestra comunidad de las plazas y acatar las directrices para evitar contagios del Covid 19. Todos tenemos el compromiso de cuidarnos. En lo posible quédate en casa acatando los reglamentos que se han expedido Pico y Cédula, lavarse las manos, usar tapabocas o en su defecto una pañoleta”, puntualizó Gregorio Anacona.

Jornada de desinfección preventiva en la Alcaldía

En un trabajo articulado entre las Secretarías de Salud y General se llevó a cabo una nueva jornada de desinfección, esta vez, en las instalaciones de la Alcaldía de Popayán.

El secretario Gregorio Molano agradeció el apoyo solidario del Cuerpo de Bomberos de Popayán, quienes tuvieron a cargo la actividad de desinfección del CAM.

El funcionario destacó que con este tipo de labores se garantiza la seguridad del personal que por situaciones de emergencia deben estar en contacto con las oficinas.

“Con el apoyo del Cuerpo de Bomberos de Popayán estamos llevando una jornada de desinfección de las instalaciones del Centro Administrativo Municipal CAM; es una jornada preventiva y con el compromiso firme de combatir la pandemia del Coronavirus, trabajando todos desde nuestra casa con la dirección de nuestro Alcalde pero comprometidos con la comunidad”, expresó el secretario General.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 Alcaldía de Popayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

Estas actividades se estarán adelantando en varios lugares donde se presenta normalmente mayor concentración de personas.

Información para Atención a víctimas

La Secretaría de Gobierno de la Alcaldía de Popayán, a través del Programa de Atención a las Víctimas del Conflicto Armado, informa que, debido al aislamiento preventivo obligatorio que vivimos, el Centro Regional de Atención a Víctimas y la oficina del programa, habilitó canales de comunicación, con el fin de seguir prestando asistencia a sus solicitudes, requerimientos y trámites relacionados con el programa, a través de las líneas telefónicas 3107137775 - 3107137796-3107135204 o a través de los correos institucionales: centroregionalvictimas@popayan.gov.co

oficinavictimas@popayan.gov.co

Horario de atención de 7:00 am a 4:00pm

Continúan operativo de control y vigilancia

La Oficina de Protección al Consumidor de la Secretaría de Gobierno Municipal, en articulación con la Fiscalía, Policía Judicial y Policía Metropolitana de Popayán, continúa adelantando operativos de inspección, vigilancia y control en el marco de la ley 1480 de 2011, estatuto del consumidor, en lo referente a información de disponibilidad de productos e indicación pública de precios ofrecidos al consumidor y presuntas conductas de acaparamiento.

Es preciso informar que a la fecha no se han evidenciado conductas contrarias a lo establecido en el estatuto del consumidor y que la variación de los precios de los productos está dada por el mercado, es decir, por la relación de las variables de la oferta y la demanda.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán